



comunicado

Departamento de Salud

Salud lleva vacunación masiva a Ponce contra la influenza y el COVID-19

La actividad se realizará el próximo martes, 22 de noviembre de 1:00 p.m. a 6:00 p.m.

San Juan, Puerto Rico (21 de noviembre de 2022)- Vacunas contra la influenza y el COVID-19 se estarán administrando en la actividad de vacunación masiva que llevará a cabo el Departamento de Salud (DS) en colaboración con el Municipio de Ponce, bajo la finalidad de brindarle a la población una herramienta preventiva contra enfermedad severa. El Auditorio Juan Pachín Vicéns será sede de la iniciativa que se celebrará el martes, 22 de noviembre de 1 de la tarde a 6 de la tarde.

“Este es el momento para la prevención. Estamos realizando una decena de actividades dirigidas semanalmente en colaboración con otros sectores y nuestros proveedores por toda la Isla para acceder a la vacuna contra la influenza. Nos encontramos en umbral de alerta, pero por lo general entre diciembre y marzo son los meses más activos. Debemos actuar y hacer uso de las herramientas que tenemos disponibles como las vacunas para evitar complicaciones, alza de casos o enfermedad severa”, indicó el secretario del DS, Carlos Mellado López.

Toda persona mayor de seis meses es elegible para recibir su dosis de vacuna contra la influenza. Mientras, mayores de 12 años son elegibles para administrarse la vacuna bivalente contra el COVID-19.

De igual manera, Mellado López, reiteró que la transmisión comunitaria del COVID-19 sigue alta, por lo que también, exhortó a la población a administrarse la dosis bivalente. “Seguimos en carrera para mermar los contagios por el virus de SARS-Cov-2. Personal del Programa de Vacunación estará administrando la vacuna bivalente para reforzar esa inmunidad en nuestra población, estamos en la época de las festividades, habrá reuniones familiares y otras celebraciones por lo que el llamado es a vacunarse para tratar de evitar escenarios como los de

pasados años donde se disparan los contagios. Vamos a protegernos, proteger a nuestros familiares, nuestro entorno y nuestras comunidades”.

###

